

# 学年だより

第13号

令和5年6月30日(金)

## 📖 今週はEnglish Weekでした 📖

今週は、「生徒が主体的に英語を活用する場面の充実を図る」という目的のもと、English Weekを実施しました。English Weekでは、朝学活や帰り学活、授業のあいさつを英語で行うほか、お昼の放送も英語で行います。また、各学年のフロアにEnglishコーナーを作成し、英語の本を紹介したり、英字新聞の切り抜きを掲載したりしました。

期間中に、積極的に英語を使おうとしていた生徒がとても多く、廊下では「Good Morning!」「Hello!」「See you!」などといった挨拶が飛び交っている様子が見られました。

English Weekは学期に1度開催します。次回の実施は11月の予定です。ぜひ次回のEnglish Weekでも、積極的な姿勢を見せてほしいと思います。

## 📖 学年道徳を行いました 📖

6月28日(水)に、学年道徳を行いました。テーマは、「本当の国際化とは」で、動画の視聴を通して外国人差別問題について考えました。グローバル化が進行した社会に生徒の皆さんは飛び込んでいくことになります。ぜひ、全員が自分のこととして、この問題について考えられると良いと思います。



## ♪ オーケストラ鑑賞教室に行ってきました ♪

6月28日(水)に、東京芸術劇場へオーケストラ鑑賞教室に行ってきました。大泉中はホールの最前列の中央に座ることができたため、オーケストラの目の前で、迫力のある演奏を聴くことができました。当日は電車が止まるトラブルがありましたが、各クラスの学級委員を中心に全員が声を掛け合って臨機応変に動き、鑑賞教室を終えることができました。

今回の経験を活かして、10月の川越校外学習や2年生のスキー移動教室、3年生の修学旅行でも、全員で協力し合ってスムーズに行動できるようになってほしいと思います。



来週は、学校公開日のため土曜日にも授業があります。

各クラス、時間割の確認をお願いいたします。

3校時には、睡眠の大切さと生活習慣の確立に関する講話があります。

保護者の皆様もぜひご参加ください。

## 📖 来週の予定 📖

日にち	予 定
7月3日(月)	全校朝会
4日(火)	⑥カット 専門委員会 中央委員会
5日(水)	
6日(木)	
7日(金)	
8日(土)	学校公開日 ③睡眠の大切さと生活習慣の確立に関する講話